
 

 

前市議 森ケイ子 電話/Ｆax 57-2753 

前市議 東よしき 電話/Ｆax 54-7977 

＊困り事は早めにお気軽にご相談ください 

２日（水）   開会、議案上程 

3日（木）、4日（金）  決算証拠書類縦覧 

７日（月）  一般質問 １日目 

８日（火）  一般質問 ２日目 

９日（水）  一般質問 ３日目 

１１日（金）   議案質疑 

１４日（月）   議案質疑 

１５日（火）   総務委員会 

１６日（水）   総務、建設産業委員会 

17日（木）   建設産業、厚生文教委員会 

18日（金）   厚生文教委員会 

２５日（金）   追加議案の上程、委員長報

告、討論、採決、閉会 

                

              

 

                    閉会 

         

 

主な予定議案 

1. 条例改定 

・手数料条例改正・・・マイナンバー通知カード再発行の手数料規定の廃止 

・ときわ作業所、あゆみの設置管理条例の一部改正 

         指定管理者へ権限移譲（利用許可や利用料金の規定など） 

2.．一般会計補正予算の主なもの、他に2019年度決算も 

  ・すいとぴあ江南、市民文化会館指定管理者支援金と（昨年度分）損失補償金 

    すいとぴあ江南 ４１００万円＋３９７万９千円 

    市民文化会館  １５００万円＋１１０万６千円  

（財源は、新型コロナ対応地方創生臨時交付金５６００万円を活用） 

   ・人工知能（AI）総合案内サービスの導入 86万8千円（県内39自治体で導入） 

・古北公民館解体工事費       ３８１８万９千円 

  ・道路側溝工事費の増額     １億円 （計２億５千万円） 

  ・ごみ処理施設建設基金の積立  １億円 （積立額 約6億円に） 

  ・新型コロナウイルス感染症対策休業協力金の減額    △ １億2617万円  

  ・新型コロナウイルス感染症対策理美容休業協力金の減額 △     1344万円 

３、布袋駅東複合公共施設の契約・・・最終日に追加提案 
  ・設計・施工一括契約（契約額は提案まで非公開）＊債務負担上限額43億7770万円 

  ・土地使用契約 建設期間中の土地無償貸与契約（契約金額は提案まで非公開） 

       ９月議会最終日に提案される予定で、議決後、本契約となるもの。 
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ＰＣＲ等検査の拡充を求める申し入れ 

 党議員団で８月１７日、市長へ申し入れまし

た。(上写真、担当２部長が対応) 

1. 江南市、犬山市、扶桑町、大口町の２市２

町が共同して、愛知県及び尾北医師会に対

し、尾北地域にＰＣＲ等検査センターを設

置し、抜本的に検査数を増やすよう申し入

れること。 

2. ２市2町で、軽症者の保護療養施設を確保

すること。やむなく自宅療養を余儀なくさ

れる市民には生活物資を届け、体調を管理

する体制を作ること。 

3. 市民に対し、感染状況の適切な情報提供を

行うこと。 

＊生活物資お届けサービスの実施にむけて関係各

課と協議していきたいとの回答がありました。 

＊江南市議会から県に対し、PCR等検査センター

を尾北地区に整備するよう求める意見書案を議

会各派に提案中です。 

一般質問の予定項目（日時は未定です） 詳しくは議会事務局まで 

かけのまち子           みわ 陽子 

・財政運営の見通しについて   ・尾北地区にPCR検査センターを 

・就学援助、生活困窮者支援    ・子どものインフルエンザワクチン助成を 

・その他             ・学校給食センターの建て替えを 

                ・安全対策と学力保障のできる学校を 

8 月23 日、中般若町北浦地区を

建設地とする、２市２町の新ごみ処

理施設の環境影響評価準備書の住民

説明会が開催されました。 

 愛岐大橋南交差点付近の渋滞へ及

ぼす悪影響、県道浅井犬山線から新

施設への進入口交差点に信号が設置

されないことも判明しました。 

これら渋滞問題や、木曽川洪水時

の施設の浸水防止策、周辺住居地へ

の施設の見上げるような圧迫感の低

減、ホンドキツネの営巣も確認され

るなど、課題が山積することがわか

りました。 
 

敷地内の施設配置計画（一例）。正式には、

業者の提案できまります。 
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